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■卓話「新春雑感」 名誉会員　駒井　則彦さん

■お誕生日お祝い
野井　　晋さん　１月 ５日 糟谷　元春さん　１月 ８日
玉置　博康さん　１月１７日 中江　遵義さん　１月１８日
中野　幸生さん　１月２７日

■ピアノ演奏 中井　利枝さん
月光の二人（アンドレ・ギャニオン）
ぬくもりにふれて（アンドレ・ギャニオン）

■卓話「「元気和歌山市」実現に向けて」
 和歌山市長　尾花　正啓さん

１月１９日（月）　 和歌山アゼリアＲ.Ｃ.　
 　 内畑　瑛造、山東　勝彦、堀岡　忠男

本日の例会� 1月22日（木）

次回の例会� 1月29日（木）

■クラブフォーラム「 ロータリー理解推進月間に因んで
−ロータリーの標章の使用と保護ー」

 ロータリー情報・規定委員長　村田　昌之さん

■ロータリーソング 内畑　瑛造 ソング委員長
「四つのテスト」
「北国の春」

前回の例会� 1月15日（木）

メイキャップ� 敬称略

出席報告 会員数 42名（内出席規定適用免除会員14名）

内畑　瑛造 出席委員長
1月15日（本　日） 26名/34名 76.5％
1月 1日（メーキャップ後） 休会 皆さん、出席してください。
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クラブ名 日　　時 内　　容

和歌山城南R.C. 1月22日（木） 会員リレー卓話

和歌山南R.C. 1月23日（金） 「海外研修に参加させて頂いて」 開智高校インターアクトクラブ

和歌山中R.C. 1月23日（金） クラブフォーラム 「ロータリー情報委員会」

和歌山北R.C. 1月26日（月） クラブフォーラム

和歌山アゼリアR.C. 1月26日（月） 卓話 「リアルな防災対策を！」 
和歌山大学防災研究教育センター　客員教授　今西　武さん

和歌山R.C. 1月27日（火） 卓話 「ロータリーと私」 和歌山北ロータリークラブ　初田　隆生さん

和歌山西R.C. 1月28日（水） 例会変更

和歌山東南R.C. 1月28日（水） 卓話 柔道ミュンヘンオリンピック　金メダリスト　野村　豊和さん

内畑　瑛造さん １月８日（木）の初例会は他の会合と重なり欠席しました。
 本年も下手なソング頑張りますのでお付合よろしくお願いします。
村田　昌之さん 本日は当月のロータリー理解推進月間の担当をさせていただきます。
笹島　良雄さん 村田さん、卓話御苦労様です。がんばって下さい。
佐藤　義記さん 正月より家族旅行でドイツに行ってきました。
 今年、年男で破魔矢をいただきました。今年もがんばります。
林　　毅　さん 今年もよろしくお願い致します。
山本　進三さん 今日は、会長が太って見えるのでは？
樫畑　友洋さん 初の幹事代行です。
亀田　直紀さん 年末年始休みました、副Ｓ.Ａ.Ａ吉増君ありがとう。
阪神タイガース応援団一同

 今年もよろしくお願いします。

〔皆出席表彰〕
田原　久一さん　１年間続けるようがんばります。

本日の累計  26,000円（計9名　10件）〔お誕生日お祝い　255,000円　皆出席表彰　30,000円　その他　970,700円　累計額　1,255,700円〕

ニコニコ箱
ありがとうございました

皆さん、こんにちは。
今回の報告は、クラブにとって非常に重要なお話です。
近年、谷口文利さんが会長を務めた２００９～２０１０年度の頃から約５年間、当クラブで断続的に
検討されていた例会場の変更について、昨年１２月の理事・役員会において満場一致で正式に変
更手続きを進める承認をいただきました。

その後、変更先であるダイワロイネットホテルとも細かい打ち合わせを重ねてきましたが、年末に概ね内容が
まとまりメドが立ちました。また先週、正式に例会場の移動を華月殿にお伝えすると共に長い間お世話になった
感謝の気持ちを込めてお礼の挨拶に行って参りました。
例会場の移動は来期の第１例会（７月２日）からとし、６月の最終例会までにピアノの移設を完了させる予定です。
なお、事務局についてはロイネットからも近く、特に問題はありませんし、北クラブさんの都合も考慮して今

のまま変更いたしません。
来期は今までとは勝手が違う新しいスタートとなりますが、これを機に益々東クラブが活気のあるクラブとし

て発展することを期待します。
１月はロータリー理解月間です。本日のクラブフォーラムでは村田情報規定委員長にロータリーの標章の使用

と保護についてお話しいただきます。
本日もよろしくお願いいたします。

会 長 報 告 山本　進三 会長

本日は副幹事として初めての幹事報告をさせていただきます。
レオグラードゴルフクラブより優待券をお送りいただいております。
受付においておきますので、ご入用の方はお持ち下さい。

幹 事 報 告 樫畑　友洋 副幹事

委員会報告 ｜プログラム委員会｜ 　　松田　洪毅 委員長

本日皆様のお手元に１月のプログラムをお入れしております。
次週は、駒井先生の「新春雑感」という題でお話をいただきます。
その次の週は尾花正啓和歌山市長をお迎えしての卓話となります。１月２９日は当初はご長寿

お祝い例会となっておりましたが、通常例会となりますので皆様お間違いのないようによろしく
お願いいたします。

皆 出 席 表 彰

おめでとうございます！

田原　久一さん



ロータリー情報・規定委員長　村田　昌之 会員

クラブフォーラム  「ロータリー理解推進月間に因んで　－ロータリーの標章と保護―」

１月はロータリー理解推進月間です。
ロータリー情報規定委員会が担当させて頂きます。
“ロータリーを知って情報発信”ということで、ロータリーの友２０１５年１月号で特集が組まれて
います。
その中で特に日常のあまり語られていないことも書かれていますのでそれに沿って進めてみた

いと思います。
クラブの個性とイメージの統一と題して視覚に訴えてロータリーのイメージの向上を計ろうと云っています。
そこでは、地域には独特の文化があり、課題がありますが、地域社会の個性に合わせた活動ができるのは、ロー

タリークラブがそこに根付いているからです。
そして、それがロータリーの素晴らしさの一つだと思います。
しかし、「公共イメージ」という視点で考えるとクラブごとの「個性」は必ずしもプラスになるとは言えません。
一般の人達「ロータリー」とか「ロータリークラブ」と言った言葉で印象に残りづらくなってしまうからです。
個々のクラブが個性的な活動をしながら、一般の人々に「ロータリークラブ」といったキーワードでロータリー

の活動を結びつけてもらうための方法の一つとしてＲＩは視点に訴えることを薦めていて、ロゴをはじめとした指
針を発表し、視覚的イメージの統一をしています。
昨年の８月のことです。
平成２６年ロータリーの友８月号Ｐ３９の“ロータリーを再発

見”“奉仕と友情の輪を広げよう”の表紙です。

平成２７年１月号の特集ロータリー理解推進月間“ロータ
リーを知って情報発信”の表紙も同じ様に統一されています。

ここでまた、その一環としてロゴも新しくなりました。
右「ロータリーの友」の記事を見てみましょう。

以上、クラブの個性とイメージの統一ということで今月号のロータリーの友に沿った新しいロゴについてお話
しました。
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新しいロゴをご存知ですか

従来の歯車にはゴールドとロイヤルブルー
の２色が使われていましたが、新しいロゴの
歯車はロータリーゴールドと呼ばれる黄色１
色だけになりました。また、公式ロゴは、そ
の前に「Ｒｏｔａｒｙ」という文字をロータリーロイ
ヤルブルーと呼ばれる色でいれることになり
ました。従来のように歯車だけを単独で使う
ことはできませんが、この公式ロゴと合わせて

「誇りのシンボル」と言われる歯車を使うこと
ができます。

公式ロゴの歯車の直径は１３ｍｍ以上、そ
して「誇りのシンボル」の歯車の直径は公式ロ
ゴの歯車の４倍以上にすることが定められて
います。つまり公式ロゴが１３ｍｍなら、「誇
りのシンボル」は５２ｍｍ以上の大きさにしな
ければいけないということです。

皆さまのクラブで公式ロゴを使う場合、そ
こにクラブ名を入れなければならないことに
なっていますが、その文字の種類や大きさ、
入れ方も決められています。

襟ピンは従来どおりの歯車で変更はありま
せん。また、クラブの旗やバナーなどをすぐ
に作り変える必要はありません。次に作り直
すときに、新しいロゴをいれたものにしてく
ださい。

ロータリーの新しいロゴはＲＩのホームペー
ジからダウンロードできます。

また、クラブ名入りのロゴはここで作成し
て、ダウンロードできます。


